

Terna para la Corte, de primera: AMLO

Afirma que las tres propuestas reúnen los requisitos, son abogadas y muy buenas

PEDRO VILLA Y CAÑA Y EDUARDO DINA

Enviado y reportero

-nacion@eluniversal.com.mx

Oaxaca, Oax.— Al insistir en una reforma al Poder Judicial para que jueces, magistrados y ministros sean electos por los ciudadanos, el presidente Andrés Manuel López Obrador defendió su terna de mujeres para ocupar el espacio que dejó Arturo Zaldívar en la Corte.

En su conferencia de este viernes en Oaxaca, López Obrador aseguró que Lenia Batres, María Estela Ríos y Bertha Alcalde Luján son "de primera" y "muy buenas" y pidió esperar la decisión en el Senado.

"Las tres propuestas reúnen los requisitos, las tres abogadas reúnen los requisitos de ley y, de acuerdo con el procedimiento, van a ser los senadores los que van a decidir, incluso en este caso es en urnas, es voto secreto", dijo López Obrador.

"Y las tres son de primera. Claro, nuestros adversarios piensan distinto y los respetamos, sí. Para mí, las tres", añadió.

Sobre María Estela Ríos, consejera jurídica del Ejecutivo Federal, destacó su trayectoria a su lado, como en su proceso de desafuero: "Pero como 30 años de abogada, con toda la experiencia".

Respecto de Lenia Batres, consejera adjunta de Legislación y Estudios Normativos de la Consejería Jurídica, resaltó que proviene "de una familia que siempre ha estado luchando por la justicia".

"Toda la familia Batres, desde el papá, cuando luchar en la oposición era arriesgar la vida, cuando se empezó a luchar por la democracia en la clandestinidad. Cómo no voy a tener yo confianza en Lenia. Ni modo que va a llegar a la Suprema Corte a proteger a las empresas extranjeras del sector petrolero, del sector eléctrico, como lo hacen los que están. No, no, ella tiene otra formación", dijo.

Sobre la abogada Bertha Alcalde Luján, hermana de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, López Obrador afirmó que realizó "toda la limpieza" de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris): "Pero ella, de primera, abogada".

"Pues las tres son muy buenas, tan son buenas que hasta me ayudan a decidir quién podría ser de las tres", externó.

Al ser cuestionado si habría "criterios imparciales" para la elección, respondió que "completamente".

Explicó que en la izquierda luchan por ideales, por principios.



El Presidente señaló que sí habrá criterios imparciales en la elección de la magistrada de la Corte.

